

BROADCAST

Danlantamal I Terima Kunjungan Kerja Aslog Kasal

Suhendi - SUMUT.BROADCAST.CO.ID

Jul 31, 2024 - 18:57



BELAWAN - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut I (Danlantamal I) Brigjen TNI (Mar) Jasiman Purba, S.E., CHRMP., menerima kunjungan kerja Asisten Logistik (Aslog) Kasal Laksamana Muda TNI Eko Sunarjanto, bertempat di Mako Lantamal I, Jalan Serma Hanafiah No.01, Belawan, Sumatera Utara, Selasa (30/7/2024).

Adapun rangkaian kegiatan kunjungan kerja Aslog Kasal di Lantamal I dalam rangka Safari Logistik Tahun 2024, peninjauan Alutsista, serta peninjauan Sarana dan Prasarana (Sarpras) milik TNI AL yang berada di Lantamal I.

Kegiatan diawali dengan penerimaan Aslog Kasal oleh Danlanatamal I di Ruang VIP Mako Lantamal I, disambut dengan Valreep, dilanjutkan meninjau Alutsista dan Sarpras.

Alutsista dan Sarpras yang dikunjungi oleh Aslog Kasal adalah KRI Tuna-876, KRI Siada-862, KRI Sigalu-857, KAL Viper-II-1-63, KAL Siba-II-1-65, yang sandar di Dermaga Lantamal I, Gedung SMK Yayasan Hang Tuah yang tidak dipergunakan lagi dan akan dipakai untuk kantor Satker, kunjungan ke Dock Slipway, dan Gudang Bengkel Fasharkan Lantamal I.

Sedangkan peninjauan sarana dan prasana yang berlokasi di luar Mako Lantamal, diantaranya Rusunawa di Komplek TN AL Barakuda Tanjung Mulya, serta Mes Pati di Jalan H. Juanda, Medan.

Dalam Sambutannya, Aslog Kasal menyampaikan bahwa peninjauan yang dilaksanakan ini adalah untuk melihat kondisi aset yang dimiliki oleh TNI AL, baik itu berupa Alutsista maupun Sarpras yang berada di Lantamal I, sehingga mendapatkan informasi secara langsung tentang perkembangan kegiatan, baik yang sedang dilaksanakan maupun rencana kegiatan yang akan dilaksanakan serta permasalahan yang sedang dihadapi.

Aslog Kasal didampingi Danlantamal I dan rombongan juga melaksanakan kunjungan ke PT. Waruna Shipyard Perusahaan Galangan Kapal di Jalan Bagan Deli, Belawan.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Paban I Ren Slogal Paban V Faslan Slogal, Wadan Lantamal I, Aslog Danlantamal I, Pabandya Faslabuh, Pabandya Kes, Pabandya KRI Slogal, Kafasharkan Sabang, serta Kadis dan Kasatker Kewasgiatan Slog Lantamal I.

(Dispen Lantamal I/Hendi)